



## CÁMARA DE DIPUTADOS

# Morena y PT piden remoción de Santiago Creel

FERNANDO MERINO

### El legislador panista impidió que militares armados realizaran los honores a la bandera en el Pleno

Las bancadas de Morena y del Partido del Trabajo (PT) pidieron la remoción del panista Santiago Creel Miranda de la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, debido a que impidió que diputados de la Cuatroté se pronunciaran sobre su negativa a que militares armados realizaran los honores a la bandera en el salón de sesiones durante la apertura del periodo ordinario.

Los diputados Gerardo Fernández Noroña y Leonel Godoy Rangel, del PT y Morena, respectivamente, fueron los primeros en anunciar que solicitarán a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) la remoción de Creel Miranda por el incidente; minutos después se sumaron los diputados morenistas Oscar Cantón Zetina, Benjamín Robles y Susana Prieto.

Mientras los diputados pedían su remoción, Creel se limitó a agradecer cada una de las intervenciones e instruir su inscripción en el diario de los debates.

“Asumo los errores que se hayan cometido, asumo la responsabilidad y me hago cargo de todas y cada una de las intervenciones, quiero decirles que las respeto y que las aprecio. Las voy a tomar en cuenta, independientemente de lo que resuelva la Junta de Coordinación Política, si presenta o no, la facultad que tiene cada grupo parlamentario”, sostuvo.

La petición de los diputados hizo eco en Ignacio Mier, presidente de la Jucopo y líder de la bancada de Morena, quien dijo en conferencia de prensa posterior que la solicitud de destitución será abordada en la Jucopo la próxima semana.

“Morenistas y sus aliados no cuentan con la mayoría calificada (dos terceras partes de los 500 diputados) para que prospere su intención”, admitió Cantón.

CORTESÍA: TW @DIPUTADOSPTMX



Gerardo Fernández Noroña, en sesión